## SAINT-ETIENNE-DE-TULMONT

## Festival Alors... Raconte! Une belle soirée de clôture

Une belle affiche pour cette soirée de clôture, le public est venu en grand nombre applaudir Jean-Marc Derouen. Le président Guy Astoul a fait le bilan de cette 28e édition.

En point d'orgue du festival Alors... Raconte la soirée de clôture a fait salle comble à Saint-Etienne-de-Tulmont avec le spectacle « Elles Emois » de Jean-Marc Derouen. Une belle affiche avec ce conteur qui avait déjà été applaudi sur le festival il y a quelques années. D'une voix chaleureuse il évoque le destin de plusieurs femmes de sa Bretagne natale où la vie était aussi rude que le labeur et l'emprise brutale d'une société patriarcale. C'était hier, il y a cent ans à peine. Dans



Organisateurs, artistes et bénévoles pour la clôture d'Alors... Raconte 2024

ses récits bouleversants Jean-Marc Derouen transcende la moindre trace d'humanité de courage et de solidarité avec humour et tendresse. Il a ravi son auditoire peu pressé d'en terminer avec ces instants de partage exceptionnels et chaleureux. Au

Salle comble pour la soirée de clôture

moment des remerciements Guy Astoul, président des Amis de la Médiathèque du Tarn-et-Garonne a présenté le bilan de cette 28e édition. Il était entouré de Monique Hillenmeyer, programmatrice et de Myriam Heroguer, trésorière de l'association. Le festival s'est étalé sur cinq semaines. Treize spectacles ont été donnés en soirée et quatre le dimanche après-midi. Cette programmation du dimanche à l'attention d'un public familial a rencontré beaucoup de succès. Au total, ce ne sont pas moins de deux mille cinq cents personnes qui ont profité de cet art vivant qu'est le conte

qu'il soit traditionnel ou d'un autre registre. Huit artistes dont deux accompagnés, tous uniques dans la pratique de leur art ont rythmé ce périple culturel dans le département pour la plus grande joie des festivaliers dont beaucoup ont assisté à plusieurs représentations. Il a remercié le Président du conseil départemental représenté par Valérie Rabaut ainsi que les présidents des communautés de communes des quatre coins du département, la ville de Montauban. Des mercis également aux bénévoles et au personnel du réseau des médiathèques. À l'année prochaine.